
質 問 項 目 一 覧 表

令和７年２月１８日（火）

質問 議 員 名 質問
(会 派 名) 質 問 項 目

順位 開始予定時刻 区分

１ 須 見 一 仁 代表 １ 新ホール整備について
質問 ２ 徳島阿波おどり空港の受入環境の向上について

３ 「全ての犬・猫の殺処分数ゼロ」に向けた取組に
徳島県議会 70分 ついて
自由民主党 以内 ４ 「災害リスクの高まり」に備える防災・減災対策

について
５ 入札契約制度について

午前１０時００分 ６ バッテリーバレイ構想の推進について
開始予定 ７ 「とくしま三ツ星ビーフ」の海外輸出に向けた取

組について
８ 放課後児童クラブの更なる支援について
９ 将来的な「公立高校の在り方」について

２ 大 塚 明 廣 代表 １ 県都のまちづくりについて
質問 ２ 公共交通の維持・確保について

３ インバウンド誘客の拡大について
徳島県議会 70分 ４ 吉野川における漁業について
自由民主党 以内 ５ 食育の推進について

６ 今後の土砂災害対策の取組について
７ 阿波吉野川警察署の新庁舎整備について

午前１１時３０分 ８ 認知症対策について
開始予定 ９ 県立病院における医師確保・定着について

３ 寺 井 正 邇 代表 １ 新ホール整備について
質問 ２ 国際定期便の就航による本県への効果について

３ 地域と共生できる外国人観光客の受入体制の整備
自由民主党 70分 について

県民会議 以内 ４ 国際的な視野に立った県立学校における探究活動
の推進について

５ 産地育成と合わせた農業基盤の整備について
午後１時４５分 ６ 水稲の高温障害対策について

開始予定

４ 長 池 文 武 代表 １ こども計画の推進について
質問 ２ こども食堂の更なる支援について

３ 高校の魅力化について
新しい県政を 70分 ４ 海岸漂着物対策の更なる推進について
創 る 会 以内 ５ 人生の最終段階における医療・ケアについて

６ ＡＣＰ（アドバンス・ケア・プランニング）につ
午後３時１５分 いて

開始予定 ７ 徳島東環状線の「新浜八万工区」の整備について
８ 新ホールについて

※ 開始予定時刻、質問項目及び質問項目の順序は予定であるため変更となる場合があります。



質問要旨（須見一仁議員）

令和７年２月１８日（火）
登壇順位① ２ ３ ４

項 目 内 容

１ 新ホール整備について 旧文化センター跡地での基本協定や土地の契約につい
て、現在、徳島市との協議はどのような状況か。また、
これをどうやって一体的に整理していくのか、知事の考
えを伺いたい。

２ 徳島阿波おどり空港の ２路線にわたる国際定期便の運航開始を契機に、徳島
受入環境の向上につい 阿波おどり空港ターミナルビルの拡充の検討や、二次交
て 通の充実に向けた取組が必要であると考えるが、所見を

伺いたい。

３ 「全ての犬・猫の殺処 「全ての犬・猫の殺処分数ゼロ」の早期実現に向け、
分数ゼロ」に向けた取 県として、今後、どのように取り組んでいくのか、所見
組について を伺いたい。

４ 「災害リスクの高ま 自然災害が繰り返される中で、「災害リスクの高ま
り」に備える防災・減 り」に備える防災・減災対策を強化すべきと考えるが、
災対策について 所見を伺いたい。

５ 入札契約制度について 地域の建設業者が健全に維持されるよう、時代に即し
た入札契約制度を検討していくべきと考えるが、所見を
伺いたい。

６ バッテリーバレイ構想 新たな支援制度をもとに、近い将来、どのような目標
の推進について を目指し、バッテリーバレイ構想を進めていくのか、知

事の決意を伺いたい。

７ 「とくしま三ツ星ビー 「とくしま三ツ星ビーフ」に代表される県牛肉ブラン
フ」の海外輸出に向け ドを早期に海外展開させるため、県内・食肉処理施設の
た取組について 在り方について、所見を伺いたい。

８ 放課後児童クラブの更 市町村において、放課後児童クラブの支援員の確保・
なる支援について 育成を図るため、支援員の処遇改善について積極的に支

援することが重要であると考えるが、所見を伺いたい。

９ 将来的な「公立高校の 将来の徳島を担う子どもたちのことを最優先に考え、
在り方」について 高校再編という視点も含めて、幅広い観点から「公立高

校の在り方」を検討すべきと考えるが、教育委員会の所
見を伺いたい。

※ この質問要旨は、２月１７日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（大塚明廣議員）

令和７年２月１８日（火）
登壇順位１ ② ３ ４

項 目 内 容

１ 県都のまちづくりにつ 県都のまちづくりとして、「ウォーカブルな空間づく
いて り」に今後、どのように取り組むのか。

２ 公共交通の維持・確保 公共交通の維持・確保に向けて「新たな方策」を講じ
について るべきと考えるが、所見を伺いたい。

３ インバウンド誘客の拡 インバウンド誘客拡大のため、観光コンテンツの造成
大について とその情報発信をどのように進めていくのか。

４ 吉野川における漁業に 吉野川の豊かな川の恵みを次の世代に引き継いでいく
ついて ため、今後、「漁業権問題」にどのように取り組むの

か。

５ 食育の推進について 消費者の食や農に対する関心を高めるため、食育推進
全国大会をどのような大会にしていくのか、所見を伺い
たい。

６ 今後の土砂災害対策の 近年、激甚化・頻発化する土砂災害から、住民の「命
取組について と生活」を守る対策を進めるため、どのように取り組む

のか。

７ 阿波吉野川警察署の新 阿波吉野川警察署の庁舎整備をより加速させるととも
庁舎整備について に、新庁舎には、県下の警察署の配置を考慮した災害対

応機能を付加させるべきと考えるが、所見を伺いたい。

８ 認知症対策について 認知症予防の推進に向け、運動や「知的活動」を取り
入れた認知症カフェの普及を図るべきと考えるが、所見
を伺いたい。

９ 県立病院における医師 今後、県立病院における医師確保・定着に向け、どの
確保・定着について ように取り組んでいくのか。

※ この質問要旨は、２月１７日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（寺井正邇議員）

令和７年２月１８日（火）
登壇順位１ ２ ③ ４

項 目 内 容

１ 新ホール整備について 多くの課題がある中、どのように新ホール整備を進め
ていくのか。

２ 国際定期便の就航によ 国際定期便が就航することにより、本県にどのような
る本県への効果につい 効果があるのか、所見を伺いたい。
て

３ 地域と共生できる外国 喫煙者も含めた外国人観光客の受入環境整備につい
人観光客の受入体制の て、県としてどのように取り組んでいくのか。
整備について

４ 国際的な視野に立った 高校生が「自ら考え、行動する力」「創造する力」を
県立学校における探究 育むために、海外での体験的な活動を取り入れて、探究
活動の推進について 活動を推進することが必要と考えるが、所見を伺いた

い。

５ 産地育成と合わせた農 担い手への農地の集積・集約化やスマート農業の推
業基盤の整備について 進、水田のフル活用による産地間競争に打ち勝つ足腰の

強い産地を創造するため、農業農村の生産基盤整備の推
進に、県として今後どう取り組むのか伺いたい。

６ 水稲の高温障害対策に 夏の高温下においても生産者が安心して水稲の生産を
ついて 継続できるよう、高温障害対策にどのように取り組んで

いくのか、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、２月１７日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（長池文武議員）

令和７年２月１８日（火）
登壇順位１ ２ ３ ④

項 目 内 容

１ こども計画の推進につ 待ったなしのこども施策を着実に実施するため、どの
いて ようにこども計画を推進していくのか、所見を伺いた

い。

２ こども食堂の更なる支 こども食堂が、困難な状況にあるこどもを見守り、
援について 「安定した運営」を継続していくため、地域全体でこど

も食堂を支えていく取組が必要であると考えるが、所見
を伺いたい。

３ 高校の魅力化について 今後の学区制撤廃を見据え、撤廃までの移行期間中
に、公立高校の在り方に関する議論をしっかりと進め、
社会のニーズを踏まえた特色・魅力ある学校づくりに向
け、「中長期的なビジョン」を持って取り組む必要があ
ると考えるが、所見を伺いたい。

４ 海岸漂着物対策の更な 海岸漂着物対策の一層の推進に向け、本気で取り組む
る推進について べきと考えるが、意気込みを伺いたい。

５ 人生の最終段階におけ 県立病院において、患者が望む人生の最終段階におけ
る医療・ケアについて る医療・ケアの提供に当たって、患者や家族に寄り添う

ため、どのような取組を行っているのか。

６ ＡＣＰ（アドバンス・ 人生の最終段階を迎えた時に、自ら希望する生活を送
ケア・プランニング） るためにも、ＡＣＰの取組をもっと広げていく必要があ
について ると考えるが、所見を伺いたい。

７ 徳島東環状線の「新浜 徳島東環状線「新浜八万工区」の整備について、どの
八万工区」の整備につ ように取り組んでいくのか。
いて

８ 新ホールについて 今回のパブリックコメントを見れば、これまでの県の
進め方に多少反省すべき点があると言わざるを得ない
が、どのように考えているのか。

※ この質問要旨は、２月１７日１６時にとりまとめたものです。


